
BM Böhling erklärt, dass es sich hier um eine ratsinterne Angelegenheit handelt, über 
die der Rat befindet und dieser erst informiert werden muss, bevor eine Auskunft 
gegeben werden kann. 


